

Italie et en Tunisie. Elle se livre à la prospection (pétrole, gaz naturel et autres hydrocarbures) et à la production de ces ressources.

Une filiale, la *PanCanadian Gas Product Ltd.*, se livre également à la prospection pétrolière et à la production de pétrole dans l'Ouest canadien. Elle détient 50 p. cent des parts d'une usine d'extraction des liquides du gaz naturel et des moyens de transport et de commercialisation qui lui sont associés.

La *Canadian Pacific Investments* est, par l'entremise de la *PanCanadian* et de la *Cominco*, un actionnaire important de la *Panarctic Oils Ltd.* La *PanCanadian* et la *Cominco* détiennent 9 p. cent des actions de la *Panarctic*, groupement d'entreprises privées et publiques chargées de prospecter des gisements de pétrole et de gaz naturel dans les îles de l'Arctique.

Les réserves de gaz naturel découvertes jusqu'à présent atteignent presque la quantité nécessaire pour alimenter un gazoduc à destination des marchés du sud.

Industrie minière

La *Cominco*, dont CPI détient 54 p. cent des parts, est un gros producteur de plomb, de zinc, de divers métaux, d'engrais et de produits chimiques industriels.

La plupart de ses travaux de prospection se font au Canada, aux États-Unis, au Groenland, au Mexique, en Australie, en Espagne et en Afrique du Sud. La Société produit du plomb, du zinc, de l'or, du mercure, du cuivre, de l'étain, du charbon, de la potasse et des phosphates en Colombie-Britannique, dans la Saskatchewan, dans les Territoires du Nord-Ouest, au Missouri, dans le Montana et en Australie.

Canpac Minerals a été légalement constituée en 1969, afin d'acquérir des terrains, de les prospecter et de les mettre en valeur. Elle possède de grandes mines de charbon, de potasse et d'autres concessions minières dans l'ouest du Canada.

La *Fording Coal* exploite la mine de charbon de la rivière Fording (dans la région de Kootenay, au sud-est de la Colombie-Britannique) appartenant à la *CanPac Minerals*. La *Fording*, qui a un contrat de quinze ans pour extraire 45 millions de tonnes fortes de charbon cokéfiabiles destinées au Japon, a commencé ses exportations en avril 1972.